

## PERTEMUAN TMM G20

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Salahuddin Uno (kanan) berfoto dengan Menteri Perindustrian, Perdagangan dan Pariwisata Spanyol Reyes Maroto (kiri) saat kegiatan G20 Tourism Ministerial Meeting (TMM) di Nusa Dua, Badung, Bali, Senin (26/9).



## Menteri BUMN: Percepatan Startup untuk Perluas Lapangan Kerja

“Tidak mungkin yang namanya pembukaan lapangan pekerjaan itu hanya dilakukan oleh pemerintah atau BUMN. Namun, justru seperti yang saya tekankan sejak awal program-program BUMN bersama UMKM dan siapa pun itu yang bisa mendorong lapangan pekerjaan,” kata Erick Thohir.

JAKARTA (IM) - Menteri BUMN Erick Thohir mengatakan pembentukan perusahaan rintisan atau startup dipercepat untuk membuka dan memperluas lapangan kerja di Indonesia. “Memang itu yang kita dorong hari ini, bagaimana pembukaan dan perluasan lapangan kerja mayoritas di UMKM, tidak lain salah satunya melalui percepatan startup,” ujar Erick Thohir di Indonesia Convention Exhibition (ICE), BSD City, Tangerang, Banten, Senin (26/9).

Presiden RI mengunjungi salah satu startup, bagaimana mengkonsolidasikan petani untuk melakukan produksi menjadi salah satu jenis hortikultura dengan ukuran dan kualitas yang sama. “Hal ini pun membuka lapangan pekerjaan. Tidak mungkin yang namanya pembukaan lapangan pekerjaan itu hanya dilakukan oleh pemerintah atau BUMN. Namun, justru seperti yang saya tekankan sejak awal program-program BUMN bersama UMKM dan siapa pun itu yang bisa mendorong lapangan pekerjaan,”

kata Erick.

Dia menambahkan berdasarkan riset terakhir sekitar 70 persen anak muda Indonesia menginginkan untuk menjadi wirausahawan. Hal ini tentunya juga mendorong pembukaan dan perluasan lapangan pekerjaan. Dengan demikian, lapangan pekerjaan harus dibangun bersama-sama. Sebelumnya, pada pertemuan para menteri buruh dan tenaga kerja G20 atau Labour and Employment Ministers’ Meeting (LEMM) menghasilkan lima dokumen kesepakatan.

Salah satu dokumen kesepakatan tersebut adalah mengenai Policy Recommendation on Promoting Entrepreneurship and Supporting MSMEs as a Job Creation Instrument.

Dokumen tersebut berisi tentang kesepakatan komitmen untuk mendukung perluasan kesempatan kerja yang inklusif dan berkelanjutan melalui pengembangan dan dukungan terhadap program kewirausahaan dan UMKM.

Pada saat itu, Erick juga

mengungkapkan pendampingan dari perusahaan-perusahaan venture capital BUMN kepada startup penting dalam rangka keberlanjutan ekonomi digital.

“Tentu pada hari ini BUMN Startup Day tidak lain bagaimana kita mendorong BUMN dekat dengan startup. Kita minta BUMN tidak langsung berinvestasi, tapi harus ada pendampingan dengan venture capital di BUMN,” ujar Erick Thohir.

Erick tidak mau para Direksi BUMN yang tidak memiliki pengalaman di industri digital langsung berinvestasi tanpa ada pendampingan. “Kita coba menjaga agar hal ini ada keberlanjutan,” katanya.

Sejak awal BUMN memiliki sejumlah venture capital. Venture-venture capital BUMN ini telah berinvestasi kepada startup yang memang pada saat ini banyak juga ada yang sudah mulai menjadi Unicorn atau Unicorn.

Selain itu juga BUMN

menghadirkan Merah Putih Fund yang diluncurkan oleh Presiden RI, di mana Merah Putih Fund memiliki peran untuk membantu startup yang masuk ke tahap pengembangan yang valuasinya sudah cukup besar atau growth stage.

“Karena itu Merah Putih Fund kita hadir, kita masuk berinvestasi di situ tetapi dengan catatan foundernya orang Indonesia, perusahaannya beroperasi di Indonesia, dan diprioritaskan untuk go public di Indonesia,” kata Erick.

BUMN juga mencoba berinisiasi dengan membangun ekosistem yang bisa dibangun di BUMN sendiri. “Kita mendorong adanya masyarakat digital atau Indonesia Digital Tribe, dan Alhamdulillah waktu itu kita bisa melatih 19 ribu masyarakat yang mengerti sektor digital ini. Itu akan kita lakukan setiap tahunnya,” ujar Erick. • hen



**PULAUINTAN**

General Contractor



**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**

Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## ZONE Bidik Penjualan Naik 20%

JAKARTA (IM) - Perusahaan konveksi dan garment PT Mega Perintis Tbk (ZONE) mengejar target kenaikan penjualan sebesar 20% di akhir 2022. Target ini sejalan dengan misi untuk membuka 40 gerai baru hingga akhir 2022.

Direktur Keuangan ZONE, Luki Rusli mengatakan, hingga akhir September 2022, perseroan telah membuka 29 gerai baru yang dikhususkan untuk penjualan offline. “Target pembukaan gerai di tahun 2022 adalah 40 gerai baru,” kata Luki di Jakarta, Senin (26/9).

Sejumlah strategi disiapkan demi memenuhi tujuan tersebut. Satu hal yang sedang menjadi perhatian utama ZONE adalah digitalisasi produk.

Dengan maraknya tren komersialisasi produk di internet, hal itu diharapkan dapat mendulang keuntungan bagi perseroan, selain

dari penjualan dalam gerai. Saat ini ZONE telah menyiapkan divisi khusus untuk mendukung penjualan di segmen online/daring.

Luki memandang dua saluran penjualan atau omni-channel itu dipandang mampu untuk memacu penjualan produk. Adapun ZONE juga tengah gencar melakukan akuisisi merek produk demi menambah variasi penjualan.

“Kami optimis melalui berbagai kegiatan ekspansi pemasaran tersebut target penjualan pada tahun 2022 ini naik 20% dari realisasi tahun 2021,” tandasnya.

Sebagai catatan, hingga semester I-2022, ZONE mencatatkan laba bersih sebesar Rp52 miliar, alias meningkat 184% year on year (yoy) dari Rp18,3 miliar pada semester I-2021. Lonjakan itu didukung oleh penjualan ZONE yang meningkat 33% (yoy) menjadi Rp355,7 miliar. • pan

## Pertama di Indonesia, Penjabat Gubernur Banten Al Muktabar Salurkan BLT BBM dari APBD

Pemerintah secara resmi telah mengumumkan penyesuaian harga bahan bakar minyak (BBM), termasuk BBM bersubsidi. Harga Pertalite yang semula Rp 7.650 per liter naik menjadi Rp 10.000 per liter, harga Solar subsidi dari Rp 5.150 per liter menjadi Rp 6.800 per liter harga Pertamina dari Rp 12.500 menjadi Rp 14.500 per liter.

Penyesuaian Harga BBM berimplikasi terhadap penurunan daya beli masyarakat. Untuk itu, Penjabat Gubernur Banten, Al Muktabar meluncurkan program pemberian Bantuan Langsung Tunai (BLT) yang bersumber dari APBD Provinsi Banten 2022. BLT tersebut menyasar 75.613 Keluarga Penerima Manfaat (KPM). Dengan program ini, Provinsi Banten merupakan provinsi pertama di Indonesia yang menyalurkan BLT bersumber dari APBD.

Program BLT bertujuan antara lain, mengurangi beban pengeluaran KPM melalui pemenuhan sebagian kebutuhan pangan; memberikan gizi yang lebih seimbang kepada KPM; meningkatkan ketepatan sasaran, waktu, jumlah, harga, kualitas dan administrasi; serta memberikan pilihan dan kendali kepada KPM dalam memenuhi kebutuhan pangan.

Launching BLT dilaksanakan langsung Al Muktabar pada Jumat, 09 September 2022. di halaman UPTD Cikande Badan Pendapatan Daerah Provinsi Banten Jl Raya Jakarta, Ciruas, Kabupaten Serang. Selanjutnya, Al Muktabar melaksanakan penyaluran langsung BLT pada seluruh wilayah di Provinsi Banten. Usai di-launching pada Jumat (9/9/2022), pada Rabu (21/9/2022) Al Muktabar melaksanakan penyaluran secara simbolik kepada masing-masing 100 KPM di Kota Tangerang Selatan, Kota Tangerang dan Kab. Tangerang. Sedangkan pada Kamis (22/9/2022) dilaksanakan penyaluran BLT di Kab. Lebak dan Kab. Pandeglang. Sedangkan di Kota Cilegon dan Kota Serang penyaluran BLT oleh Al Muktabar dilaksanakan pada Jum’at (23/9/2022).

Al Muktabar mengatakan, penyaluran langsung oleh dirinya, selain percepatan penyaluran juga



sebagai upaya pemantauan langsung. “Saya sengaja memantau betul kegiatan ini, karena ingin mengetahui dan melihat secara langsung proses penyalurannya agar tepat sasaran,” katanya, Jumat (23/9/2022).

Al Muktabar menjelaskan, banyak metode pemberian bantuan Pemerintah kepada masyarakat. Namun dalam penyaluran BLT BBM ini, dilaksanakan dengan memberikan langsung kepada penerima melalui rekening bank yang dipegang dan atas nama masing-masing penerima. Menurutnya, penyaluran melalui bank mudah terlacak jejak digitalnya sehingga dapat mempermudah untuk dilakukan pendeteksian jika ada hal-hal yang tidak diharapkan. “Kami pastikan dalam penyaluran bantuan ini tidak ada potongan,” imbuhnya.

Kemudian, untuk memastikan penyaluran itu tepat sasaran, Pemprov sudah melakukan validasi data, baik yang berasal dari DTKS maupun yang dari non DTKS yang berasal dari Kabupaten dan Kota. Data yang sudah divalidasi itu juga diperkuat dengan surat pertanggungjawaban mutlak dari Bupati dan Walikota.

Ikhwal pengawasan penya-

luran BLT, usai menyalurkan BLT BBM Provinsi Banten Tahun 2022 di UPT Samsat Cilegon, Kota Cilegon, Jumat (23/9/2022), Al Muktabar mengajak semua pihak, terutama kepada Aparat Pengawasan Intern Pemerintah (APIP), Aparat Penegak Hukum (APH) dan juga masyarakat untuk

mengawal penyaluran BLT BBM Provinsi Banten tahun 2022, bantuan tersebut tepat sasaran.

“Kita akan pantau dengan instrumen pengawasan, baik itu melalui APIP dan APH. “Namun kita harap semua akan lebih baik apabila itu menjadi kesadaran kita bersama,” ungkapnya.

Penjabat (Pj) Gubernur Banten Al Muktabar dalam sambutan pada kegiatan launching pemberian BLT mengatakan, penyaluran ini merupakan hajat bersama. Seluruh Pemerintah Daerah (Pemda) di Provinsi Banten bekerja keras untuk bisa menyalurkan BLT secara berjenjang.

Sementara itu, Kepala Dinas Sosial Provinsi Banten Nurhana memaparkan, alokasi BLT sebesar Rp45.367.800.000,00 yang bersumber dari Dana Transfer Umum (DTU) dan Belanja Tak Terduga (BTT) untuk 75.613 KPM. Dengan rincian Kabupaten Tangerang 26.378 KPM, Kota Tangerang 16.756 KPM, Kota Tangerang Selatan 4.061 KPM, Kabupaten Pandeglang 7.940 KPM. Kemudian Kabupaten Lebak 1.604 KPM, Kota Serang 5.632 KPM, Kabupaten Serang 9.340 KPM, Kota Cilegon 3.902 KPM.

Besarannya Rp150.000/bulan/KPM selama empat bulan. Total bantuan mencapai Rp600.000/KPM untuk periode bulan September sampai Desember 2022. Sementara data KPM bersumber dari Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) yang belum menerima bantuan. Sementara sasaran

penerima, lanjut Nurhana, ada empat prioritas kriteria yakni sopir angkot, nelayan sebagai buruh yang hanya menerima upah bukan pemilik kapal, tukang ojeg yang sebagai profesi atau mata pencaharian utama, pelaku usaha mikro dan kecil yang diprioritaskan.

Suparman, salah satu KPM asal Desa Terate, Kecamatan Cikande yang sehari-hari berprofesi sebagai petugas parkir mengaku sangat senang mendapat bantuan BLT dari Pemprov Banten. Bantuan tersebut, menurut Suparman akan digunakan untuk kebutuhan pokok sehari-hari. “Alhamdulillah Pak. Seneng banget. Biasanya dalam sehari saya paling dapat Rp20.000, tapi dengan bantuan ini, ada uang lebih yang bisa saya gunakan untuk membeli kebutuhan pokok,” ucapnya.

Menurut Al Muktabar, kenaikan BBM ini menjadi satu pilihan yang harus diambil Pemerintah, mengingat subsidi yang disalurkan begitu besar diberikan. “Beberapa riset atas pemberian subsidi itu, hanya beberapa saja yang benar-benar pas pada sasaran penerima subsidi. Sehingga diambil langkah penyesuaian subsidi BBM,” katanya. (ADV- Biro Adpim Setda Provinsi Banten)

